



En el marco de celebración de los 133 años de creación en beneficio de la niñez y juventud guayaquileña, los Directivos de la Unidad Educativa José Domingo de Santistevan, inauguraron un parque infantil en el área de primaria de la entidad.

La Rectora de la Institución, Dra. Nancy Gutiérrez, señaló que es una muestra más de que el trabajo coordinado entre docentes y padres de familia da resultados positivos. “Es un área que va a permitir desarrollar la creatividad e integración de los niños de los niveles de primaria hasta cuarto de básica”, manifestó.

El parque fue inaugurado oficialmente el viernes 5 de enero, luego de la bendición realizada por el Padre Ademir Seca Pauth, Capellán de la entidad, y del corte de cinta realizado por el Ing. Luis Trujillo Bustamante y el Dr. Galo García Feraud, Inspector y Subinspector de la Unidad educativa, respectivamente.